
 

 

 

 

 

COMITÊ DE INVESTIMENTO DO ISSBLU 

ATA DA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA - 2019 

Ao décimo oitavo do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, 1 
quarta-feira, às 10:00h, o comitê de Investimento do ISSBLU reuniu-2 
se na sede do Instituto, na Avenida Martin Luther, 111, 8º andar, 3 
centro, nesta cidade. Estando presentes: Ricardo Bof, Eloi Barni, 4 
Joana Maria Montibeller, Carlos Xavier Schramm. Registramos a 5 
ausência do membro Ralf Marcos Ehmkee. A reunião foi aberta pelo Sr. 6 
Eloi, que saudou e agradeceu a presença dos demais membros, em 7 
seguida apresentou a ordem do dia. 1) Leitura e assinatura da Ata da 8 
reunião anterior: a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. 9 
2) Informes: Foi informado que esta será a ultima reunião do ano. 10 
3)Analise e deliberação referente a Produtos apresentados: Diante do 11 
cenário macroeconômico atual, a SMI Consultoria de Investimentos 12 
sugeriu duas alterações na Carteira de Investimentos. O resgate de 13 
2% do Patrimônio do Instituto de IMA-B5+ e 2% do Patrimônio do 14 
Instituto de IMA-B e aplique os 4% resgatados em IRF-M-1. As 15 
mudanças visam realização do lucro obtido nas operações e redução de 16 
riscos. Tal sugestão se deve a perspectiva de juros baixos e 17 
estáveis para o próximo ano, fato reafirmado pelo Bacen na reunião 18 
de ontem, com mais um corte de juros. A operação foi aprovado pelo 19 
Comitê e as operações serão feitas no Banco do Brasil resgate do 20 
IMA-B5+ para IRF-M1 e no banco Bradesco resgate IMA-B para IRF-M1, 21 
no valor de R$10.100.000,00 cada operação.É importante estar claro 22 
que os juros longos possuem um risco maior, oscilando mais. Se os 23 
juros devem permanecer em um mesmo patamar no próximo ano, não há 24 
porque ficarmos com uma grande posição em juros longos se o retorno 25 
esperado não é condizente. Após a ata da reunião do Copom, que foi 26 
divulgada ontem, onde eles voltaram a mencionar cautela em suas 27 
futuras decisões de política monetária, vimos a possibilidade de 28 
ampliar a migração dos recursos para renda variável, dado que não há 29 
mais espaço para fechamento do juros futuros, temos uma trajetória 30 
de recuperação econômica, inflação em nível confortável e um cenário 31 
externo mais favorável. 32 
Visto que o ISSBLU possui nível II do pró gestão, possibilitando uma 33 
exposição maior em renda variável, vimos que possam deixar aprovado 34 
um aumento na participação, de 5% a 8% do PL neste segmento, sendo 35 
feito um movimento gradual neste período. Foi aprovado pelo Comitê a 36 
sugestão acima se oportunidade de entrada acontecer. 37 
4)Apresentação demonstrativos: Foi feita apresentação de relatório 38 
de novembro que mostrou uma rentabilidade no ano de 14,60% frente a 39 
meta de 8,89%. Nada mais havendo a tratar, dei por encerrada a 40 
reunião, e eu, Ricardo Bof, na qualidade de membro, lavrei esta Ata 41 
que, após lida e achada conforme, seguirá subscrita pelos presentes. 42 
Blumenau, 18 de dezembro de 2019. 43 
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